



PULSOPOLÍTICO

UNDIRÁN CANDIDATA A
XÓCHITL, EL DOMINGO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Como se esperaba, la senadora Xóchitl Gálvez será la candidata presidencial del Frente Amplio por México, conformado por el PAN, PRI, PRD y organizaciones de la sociedad civil, que el domingo será unguida en un acto que habrá en la columna a la Independencia, en vez de la elección que se realizaría ese día, luego de que finalmente su colega priista, Beatriz Paredes, declinó a su favor.

Eso, de paso, frustró —si es que se preparaba, como se asegura que la había— una eventual intromisión morenista para intentar entorpecer y restarle validez a esa jornada opositora, dadas las insistentes versiones que circularon, por el impulso que en los últimos días se advirtiera en el partido que gobierna, para favorecer a la legisladora tlaxcalteca, sin que seguramente ella ni sus colaboradores se enteraran.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Si algo le mereció apoyo ciudadano a Xóchitl Gálvez, independientemente de sus virtudes personales, fue haber tenido el valor del que carecieron políticos varones: enfrentarse al Presidente López Obrador desde el momento en que se negó a abrirle las puertas de Palacio Nacional, para que ejerciera su derecho de réplica para aclararle la falsa acusación que le hizo, de que ella está en contra de los programas sociales.

Eso, seguramente, se reflejará en las urnas el primer domingo de junio del año próximo, tras la campaña de sucesión en la que enfrentará otro despilfarro de cientos o miles de millones de pesos, como el de las corcholatas de Morena durante más dos meses en el proceso interno de ese partido, cuyo monto será superado al iniciarse oficialmente ese proceso.

Luego de que el Presidente se ufano en la mañana de "ganar la apuesta" de que Xóchitl Gálvez sería la candidata presidencial de los conservadores, ella le dobló la apuesta de que Claudia Sheinbaum "será la coordinadora Nacional de la 4T y después candidata de la mafia del poder. ¿Le entra o le saca?", preguntó.

Más que riesgos de "seguridad nacional", que puede haberlos, la nueva reducción de operaciones en el AICM de la CDMX busca obligar a las aerolíneas a utilizar el AIFA, luego de que el propio Presidente reveló que algunos directivos de ellas trataron de engañarlo de que lo harían y han incumplido.

Desde Campeche, el Presidente dirigirá hoy su mensaje por el penúltimo año de Gobierno y después abordará el Tren Maya, con algunos de sus colaboradores. Mientras la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, entregará el documento en la Cámara de Diputados.

Marcela Guerra, del PRI, y Ana Lilia Rivera, de Morena, presidirán la Cámara de Diputados y el Senado, el último periodo de sesiones de esta legislatura.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico